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次回の会議日程

令和4年11月初旬ごろ

本校　本館1階　校長室

出席者(学校） 永田　夏穂（校長）・井ノ本　勝巳（事務長）・奥田　美菜子（教頭）

傍聴者 なし

議題等(次第順）

なし

開会のことば

１．学校協議会について（本年度委員の紹介）
２．令和４年度「学校経営計画及び学校評価（案）」について
３．学校の現状について
４．その他

閉会のことば

１. 学校協議会の本年度委員の出席者について紹介をおこなった。

２.学校経営計画及び学校評価（案）について
　　　校長から説明した後、意見交換を行った。
　（主な意見）
　　・泉尾工業の特色ある教育活動の様子を積極的に発信してほしい。
　　・1人1台端末について
　　　　　・卒業時に返却するとのことだが、OSが重くなるので使い回すことが困難になってくるのではないか。
　　　　　・どのように活用するのかが今後大切になってくる。

３．学校の現状について
　・府に移管し1か月が経過したが、事務処理面で教職員が苦労する場面が多く見られるものの、生徒への大きな影響
　　は感じられない。
　・移管にともないスクールカウンセラーの配置形態が変更となり、配置形態に応じた効果的な活用が課題となってい
る。
　・コロナ禍において、学校行事は人数制限や時間短縮などの感染対策を講じながら、計画通り実施できている。
　・移管により学校を取り巻く環境が変化するが、府立学校としてより円滑に学校運営が行えるよう努めてまいる。
　

４．その他
　・昨年度はコロナ禍のため対面実施をすることができなかった大正モノづくりフェスタのオンライン実施のため、
　　動画作成を行った。
　・大正区制90周年のためのシンボルマークをファッション工学科の生徒が作成した。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和４年度学校経営計画及び学校評価、学校要覧、学校パンフレット、
大正区民だより、大正PTAだより

備考

本校　本館１階　校長室　

出席者(委員）

開催場所

玉城　理恵（会長）・具志堅　さおり（副会長）・岩田　英樹（委員）

岩﨑　一哉（委員）・湯浅　芳昭（委員）・森岡　美千代（委員）

令和4年度　第1回　学校運営協議会議事録

府立泉尾工業高等学校

永田　夏穂

開催日時 令和４年５月13日（金）　　14：30～15：30　　


